



Pressemitteilung 6/2001  
des R 129SL-Club (Mercedes-Benz)

Presseausendung Österreich  
Stuttgart (D)/Niedernsill (A), 3. Januar 2002

**R 129SL-Club jetzt mit Ansprechpartner in Österreich**

Der im Herbst vergangenen Jahres neu gegründete „R 129SL-Club“ für Deutschland, Österreich und die Schweiz hat jetzt einen Ansprechpartner für die SL-Freunde in Österreich. Ekkehard Nitsche (Niedernsill), selbst eingefleischter Fan dieses Mercedes Benz-Roadsters und Club-Mitglied aus den Anfängen des Vereins, gibt Interessenten aus Österreich gern Auskunft über Ziele sowie Angebote des Vereins und verschickt Informationsmaterial. Dieses kann per Email unter der Adresse [austria@129sl-club.de](mailto:austria@129sl-club.de) oder unter der Faxnummer (++43) 06548 / 8729 abgerufen werden.

Knapp ein halbes Jahr nach Produktionsende der Roadster-Baureihe 129 von Mercedes-Benz war bei Stuttgart (Deutschland) der „R 129 SL Club“ gegründet worden. Ziel des Vereins sind der Erhalt und die Pflege des Mercedes-Benz-Roadsters 129, der seit 1989 exakt 204 940 Mal produziert worden war.

Der Verein zählt bereits 35 Mitglieder und wird gerade ins Vereinsregister in Deutschland eingetragen. Er bietet seinen Mitgliedern aus Deutschland, Österreich und der Schweiz die Möglichkeit, sich in technischen, historischen und touristischen Belangen rund um den SL 129 auszutauschen. Der jährliche Mitgliedsbeitrag beträgt 64,50 Euro. Dazu kommt eine einmalige Aufnahmegebühr in Höhe von ebenfalls 64,50 Euro.

**Interessenten aus Österreich wenden sich an:**

Ekkehard Nitsche, Ahornweg 3, A-5722 Niedernsill. Telefon (++43) 06548 / 8729, Telefax (++43) 06548 / 8729, Email: [austria@129sl-club.de](mailto:austria@129sl-club.de)

Der Verein im Internet: [www.129sl-club.de/](http://www.129sl-club.de/)

ViSdP:

Jörg Riebartsch

Diese Pressemitteilung kommt von: Jörg Riebartsch, (++49) 6151/387-422, [presse@129sl-club.de](mailto:presse@129sl-club.de)